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Programa Semanal 

#Senderoentucasa 

Domingo, 24 de marzo 
8:00 AM  /  10:00 AM   /  12:00 PM   /  6:00 PM 
Culto de Adoración y Ministración (Semana Santa) 
10:00 AM / 12:00 PM  Culto Ministerio de Niños 

 
Lunes, 25 de marzo 
3:00 PM  Tiempo de Oración  
9:30 PM  Cápsula - Pastora Elizabeth Guidini  

 
Martes, 26 de marzo 
9:00 AM  Proyecto Felipe Diurno  
10:00 AM  Culto de Milagros y Fe  
9:30 PM  Cápsula - Pastora Elizabeth Guidini  

 
Miércoles, 27 de marzo 
2:30 PM  Tiempo de Oración  
9:30 PM  Cápsula - Pastora Elizabeth Guidini 

 
Jueves, 28 de marzo 
3:00 PM  Tiempo de Oración 
7:30 PM  Culto Especial de Semana Santa 

 
Viernes, 29 de marzo 
8:00 AM  / 11:00  AM  Culto Especial de Viernes Santo 
3:00 PM  Tiempo de Oración 
9:30 PM  Cápsula - Pastora Elizabeth Guidini 

 
Sábado, 30 de marzo 
6:00 AM   Oración de Madrugada 

 
Domingo, 31 de marzo 
8:00 AM  /  10:00 AM   /  12:00 PM  
Culto de Adoración y Ministración  (Domingo de        
Resurrección) 
10:00 AM / 12:00 PM  Culto Ministerio de Niños 
6:00 PM - Concierto de Semana Santa:                          
Ricardo Rodríguez y Claudina Brinn 

Dirección Postal: PO BOX 361444  

San Juan, PR 00936-1444 

Esta es una profecía del conflicto               
espiritual entre la “simiente” de la mujer 
(Señor     Jesucristo) y la simiente de la 
serpiente (Satanás) y sus seguidores. 
Dios promete aquí que Jesucristo            
nacería de una mujer (Isa. 7:14) y que el 
sería “herido” al ser    crucificado pero 
resucitaría; para destruir completamente 
a Satanás, el pecado y la muerte y salvar 
la humanidad. 
 
El hombre ha perdido lo mejor, la         
relación con su Creador. Pensamos que 
somos señores del mundo en que esta-
mos, más no señores del mundo que 
somos. Gobernamos máquinas, mas no                
gobernamos algunos fenómenos                  
inconscientes, que leen la memoria y                   
construyen las cadenas de pensamien-
tos, claudicamos, erramos, somos una 
especie de claudicadores. 
 
Ahora dicen que vino un Galileo que no 
frecuentó escuela, universidad y nos            
concede vida eterna. Para nuestro                   
espanto ese Galileo es Cristo Jesús, que 
resucitó de entre los muertos.  
 
“Fueron María Magdalena, Juana y María 
madre de Jacobo y los demás con ellas, 
quienes dijeron estas cosas a los                  
apóstoles, más a ellos les parecía locura 
las palabras de ellas, y no las 
creían.” (Lucas 24:10-11). 
 
Al llegar delante de ellos les causo: 
Sorpresa, Gozo, Excitación, Interés y              
Comunicación.  
 
 
Que fue lo que logró la Resurrección: 
Derrotó la muerte, Derrotó el pecado,                 
Derrotó a Satanás, Derrotó a las                      
enfermedades. 
 
Lo que proclamó la Resurrección: 
Vida después de la muerte, la deidad de 
Jesús, la veracidad del Señor, una             
historia genuina y no mitológica, una  
predicación con fundamento. 
 
Cristo es tu Salvador y tu Sanador. 
 

uando alguien es martirizado, o está 
en un grave riesgo de vida o muerte, 
un temor invade el palco de sus        
emociones. El miedo produce           

contracciones, el pensamiento destruye la   
seguridad, la voz cambia y queda                 
temblorosa. Estos sistemas mecánicos a 
nivel inconsciente e instintivo, ocurrirán con 
Jesús en la Ultima Cena.  
 
El Señor sabía que iba a enfrentar el gran  
suplicio de la Cruz. Tenía conciencia de que 
iba a morir en el día posterior de manera        
lenta. Su cuerpo se deshidrataría y su      
sangre iba a brotar de sus pulsos, manos, 
piernas, cabeza, espaldas, pecho y todo su 
cuerpo. Sin embargo Él no tuvo miedo ni 
quedó amedrentado con su muerte, ni     
tampoco procuró un lugar para protegerse. 
Él mismo se hizo cargo de su muerte, le dio 
un significado sorprendente. 
 
En la santa cena habló con toda categoría 
que el pan y la copa que estaba bebiendo, 
iban a iniciar una Nueva Alianza, un Nuevo 
Pacto entre Dios y los hombres. Su martirio 
no sería a penas una ejecución humana, 
tenía un propósito eterno. 
 
El sería derramado a favor de la humanidad. 
En la Cruz su objetivo fue llevado a las       
últimas consecuencias. ¿Cómo puede la           
sangre de un solo hombre quitar los errores 
e injusticias de la humanidad?  Su sangre             
establecería una nueva alianza eterna.                       
La sangre iba a realizar el Nuevo Pacto.  
 
El primer pacto fue quebrantado por                 
consecuencia de la desobediencia. De Adán 
fue cortado; la sangre de Cristo tiene el gran 
poder de firmar el Nuevo Pacto, y fue           
firmado en la Cruz.   
 
Esto está registrado en Genesis. 3:15                      
“Y pondré enemistad entre ti y la mujer, y 
entre tu simiente y la simiente suya; esta te 
herirá en la cabeza, y tu le herirás en el   
calcañal.”  
 
Aquí vemos la primera promesa imperativa 
del plan de Dios para la redención del            
mundo, es una predicción de la victoria final 
de la raza humana y de Dios contra Satanás 
y el mal.  

C 

Por Pastor Mauricio Guidini 

El NUEVO PACTO ENTRE  

DIOS Y EL HOMBRE 

Hablemos de la sangre de la nueva alianza. 



4. Cuarta Verdad: Solo El Señor es Digno de 
Alabanza – La multitud tendían sus mantos en 
la calle para que El pasara sobre ellos.       
Rendían loor y gloria.  

 
Los mantos significan que pusieron su autoridad 
como alfombras. Rindieron su orgullo, sus opinio-
nes, sus derechos. Permitieron que el Señor pisara 
todo lo que eran y entrara triunfante a Jerusalén.   
 
¡Gloria a Dios en las Alturas! La misma canción 
que los ángeles cantaron cuando Jesús nació.     
Ahora los hombres cantan. Toda la multitud          
exclamaba “¡Hosanna, Hosanna! Bendito el que 
viene en el nombre del Señor”. Marcos 11:9.  
 
Era un grito de alabanza y adoración. Era una peti-
ción del alma entristecida y angustiada. ¡Ven a 
Salvarnos! 
 
En el Salmo 118:25-26 dice: “Oh Jehová, sálvanos 
ahora, te ruego; Te ruego, oh Jehová, que nos 
hagas prosperar ahora. 26 Bendito el que viene en 
el nombre de Jehová; Desde la casa de Jehová os 
bendecimos”. 
 
En lo profundo del alma allí está guardado un    
dolor, un sufrimiento, una frustración. No puedo 
menos que gritar: ¡Hosanna, Dios ven a salvarnos! 
Todos los seres humanos pasamos por momentos 
de crisis. El único que puede transformar es el que 
está montado en el pollino. 
 
Cuando entró a Jerusalén la gente preguntaba: 
¿Quién es este? Que nuestra calidad de adoración 
provoque en la gente la misma pregunta. Nadie se 
fijó en el asna, ni el pollino, solo Jesús fue visto.  
 
Los ángeles cantaron, los hombres cantaron,             
Hosanna, Hosanna. Lo mismo Juan oyó en               
Apocalipsis 5:12-13 “En Apocalipsis 5:12-13 dice: 
“12 que decían a gran voz: El Cordero que fue 
inmolado es digno de tomar el poder, las riquezas, 
la sabiduría, la fortaleza, la honra, la gloria y la 
alabanza. 13 Y a todo lo creado que está en el 
cielo, y sobre la tierra, y debajo de la tierra, y en el 
mar, y a todas las cosas que en ellos hay, oí decir: 
Al que está sentado en el trono, y al Cordero, sea 
la alabanza, la honra, la gloria y el poder, por los 
siglos de los siglos”.   
 
En aquel tiempo el Hosanna era una petición del 
alma entristecida, angustiada. Si El hizo milagros 
en la viuda, en Lázaro, El puede hacer un milagro 
en ti. En lo profundo del alma allí está guardado un 
dolor, un sufrimiento, una frustración, un pesar. No 
puede menos que gritar: ¡Hosanna! Dios vendrá a 
salvarme. 
 
En cada alma del ser humano hay heridas profundas 
de dolor y agonía. Todos los seres humanos          
sufrimos momentos de crisis. El único que puede 
transformar es el que está montado en el pollino. 
 
No vengo a condenarte por tu dolor. Quiero entrar a 
tu corazón manso y humilde. Todavía hay            
esperanza, oportunidad de restauración. 

Hasta el momento había evadido manifestarse 
públicamente, pero ahora cerca de la fiesta de la 
Pascua decide llegar a Jerusalén y entrar a la 
ciudad de una manera visible porque había   
llegado su hora.  
 
Hay cuatro verdades importantes que       
podemos aprender:  
 
1. Primer Verdad: “Afirmó su rostro”. Sabía lo 

que le esperaba: soledad, traición, infamia, 
dolor, sufrimiento, vergüenza. No hay          
corona sin cruz. No se reina sin sufrimiento, 
pero no queremos ir a Jerusalén, no             
queremos el lugar del sufrimiento. 

 
Cuantas veces haces bien y te lastiman            
traicionándote. “Afirmó el rostro”. Hacer aquello 
que Dios quiere que hagas, aunque duela.           
Jerusalén era la meta, allí agonizó y moriría, pero 
también resucitaría. 
 
2. Segunda Verdad: Tenía una declaración con 

propósito. Y entró en victoria, en actitud de 
triunfo. Así es como El desea entrar en 
nuestro corazón. Triunfante, victorioso con 
buenas noticias. ¡Hija de Sión el Rey viene 
a ti! 

 
En Lucas 19 dice que Jesús cuando iba camina-
do, hubo un principal publicano que era ladrón, 
pero como quería ver a Jesús se subió al árbol 
escondiéndose.   
 
Este Cristo se detiene en medio del camino y lo 
llama. “Date prisa y desciende, que es necesario 
que yo vaya a tu casa”. No dejes que nadie quite 
el propósito que Dios tiene para contigo. 
 
3. Tercera Verdad: Afirmación de Su Señorío 

– Mateo 21:2 “diciéndoles: Id a la aldea 
que está enfrente de vosotros, y luego ha-
llaréis una asna atada, y un pollino con 
ella; desatadla, y traédmelos”.  

 
Envió a dos discípulos a la aldea a desatar dos 
pollinos. ¿Por qué desatarlos? Porque el Señor lo 
necesita. El Cristo del camino es de gloria. “En 
el habita la plenitud de la deidad”. Cuando el 
Señor te pide lo que tu crees es lo más precioso, 
El te bendice y es para que se cumpla su              
propósito. 
 
Fueron enviados dos discípulos no a buscar un 
caballo, que era señal de guerra, sino un pollino 
que era señal de paz. Puedo ver en esa asna y al 
pollino, a la iglesia y al creyente.  
 
Creyentes atados a prejuicios, conceptos,      
miedos, pecados inconfesados. Jesús dijo: 
“Desátenlos”. Una vida atada es de poco prove-
cho para Dios. ¿Para qué los quería el Señor? 
Para llegar a Jerusalén con mensaje de paz, como 
Rey de paz, para proclamar el día de su               
visitación. Desata lo que tengas que desatar para 
que El pueda obrar. 

ucas 19:28-31 
28 Dicho esto, iba delante subiendo a 
Jerusalén. 
29 Y aconteció que llegando cerca de 

Betfagé y de Betania, al monte que se llama de 
los Olivos, envió dos de sus discípulos, 
30 diciendo: Id a la aldea de enfrente, y al   
entrar en ella hallaréis un pollino atado, en el 
cual ningún hombre ha montado jamás; 
desatadlo, y traedlo. 
31 Y si alguien os preguntare: ¿Por qué lo 
desatáis? le responderéis así: Porque el Señor 
lo necesita. 
 
Cualquiera que quisiera encontrarse con Jesús lo 
único que tenía que hacer era averiguar por el 
camino que El iba. Jesús no era el Cristo del 
monasterio. Nosotros en nuestro caminar pode-
mos encontrar a Cristo. 
 
El es accesible por los caminos. Dondequiera que 
El pasaba sucedían cosas gloriosas. A veces crees 
que estás solo y de momento el Cristo del camino 
se te aparece. En Mateo 4, Jesús caminaba y de 
momento vio dos hermanos y les dijo: “Venid en 
pos de mí y yo os haré pescadores de hombres.  
 
La Biblia dice: “Que dejando sus redes le siguie-
ron. Las redes no sirven. En Marcos 5 dice:  
“Que iba por el camino a sanar la hija de Jairo. 
Aparece una mujer enferma de flujo de sangre, 
que según Levítico 15, era inmunda. Nuestro 
Cristo se dejó tocar por la inmunda. Esta mujer 
tocó a Jesús y las cosas cambiaron. 
 
El sabe cuando tu le tocas y está presto para            
salvar, sanar y restaurar. Marcos 10 dice que 
saliendo de Jericó, camino a Jerusalén, Bartimeo 
el ciego decía: “Jesús, Hijo de David, ten             
misericordia de mí”. Los discípulos escucharon 
ruidos, Jesús oyó un clamor. 
 
Jesús se detuvo. El se detiene. ¿Qué quieres que 
haga? Que reciba la vista y la recibió. Puedes ver 
lo imposible, lo que otros no ven.  
 
Entrando en Naín, camino a Jericó se encontró 
con una viuda. Había perdido todas las                   
esperanzas, los sueños, iba a enterrar a su único 
hijo, todo lo que tenía. Mirando a su alrededor 
tocó el muerto, que era inmundo también y lo 
levantó. 
 
A la Samaritana le dijo: “Dame de beber”,             
porque le quería dar la fuente. Ella dejando el 
cántaro. ¿Quién quiere cántaro si tiene la fuente? 
Entro a Jerusalén para convertirse en el Cordero 
del Sacrificio. El era la Pascua, la Liberación, la 
Salvación. 
 
“Por el último camino a Jerusalén, afirmó su 
rostro”. Lucas 9:51. La versión “Dios Habla 
Hoy” dice: “Se dirigió a Jerusalén con voluntad 
de hierro”. Jerusalén, ciudad de pecado, infamia, 
traición, sufrimiento. “Tú que matas a tus           
profetas y apedreas a los mensajeros”. Tenía 
que ir por ese camino. ‘ 

L 

Pastora Elizabeth Rosado de Guidini 

EL CRISTO DEL CAMINO 
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